



Der Tod ist nicht das Ende,
ist nicht die Ewigkeit,
der Tod ist nur die Wende
zur ewigen Seligkeit.

In stiller Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

Gerhard Kerzendorfer

am Montag, dem 24. September 2018, um 6.20 Uhr nach
schwerer Krankheit, im 53. Lebensjahr von Gott zu
sich gerufen wurde.

Der liebe Verstorbene wird am
Donnerstag, dem 27. September 2018, um 14.00 Uhr
in der Pfarrkirche Spitz an der Donau feierlich eingesegnet und
nach dem hl. Requiem im Familiengrab zur letzten Ruhe bestattet.

3620 Spitz/Donau, Siedlung Erlahof 8, im September 2018

Die trauernden Hinterbliebenen.